

**2015 PROVINCIAL SKILLS COMPETITION  
OLYMPIADES PROVINCIALES DE LA FORMATION  
PROFESSIONNELLE ET TECHNIQUE 2015**

*Atlantic Hairstyling Academy*



**DATE: January 26, 2015 / Le 26 janvier, 2015**

**Hairstyling / Coiffure**

**Scope document/ Fiche technique**

**Level (post-secondary)/ Niveau (post-secondaire)**

**[www.skillscanada.nb.ca](http://www.skillscanada.nb.ca)**

**English:**

**Start Time: 9:30am**

**Location: 23 Sunbury Street, Fredericton**

**HAIRSTYING COMPETITIONS**

- \* Participants must be a current valid registered student with the CANB.
- \* There are 14 spaces available; schools may submit an alternate student to replace schools who have chosen not to participate. This will be first come first serve bases.
- \* Skills Canada will host the 21st Canadian Skills Competition in May 2015 in Saskatoon, Saskatchewan.
- \* Applicants must make application no later than January 5, 2015

**Français:**

**Temps du Départ: 9h30**

**Endroit : 23 Sunbury Street, Fredericton**

**CONCOURS DE COIFFURE**

- \* Les participants être présentement inscrits à titre d'étudiants en bonne et due forme auprès de l'Association de cosmétologie du Nouveau-Brunswick (ACNB).
- \* Il y a 14 places disponibles. Chaque école peut soumettre le nom d'une deuxième personne, au cas où une autre école choisit de ne pas déléguer de participant. Les demandes seront acceptées selon le principe du premier arrivé, premier servi.
- \* Skills/Compétences Canada organisera les 21es Olympiades canadiennes de la formation professionnelle en mai 2015 à Saskatoon en Saskatchewan.
- \* Les demandes doivent être présentées au plus tard le 5 janvier 2015

## **COMPETITION**

**DATE:** January 26, 2015

**LOCATION:** Atlantic Hairstyling Academy,  
Fredericton

**TIME:** 9:00 a.m. Registration  
9:30 a.m. Briefing

Competition begins 10:00 a.m.

**LIMIT:** total of 14 spaces, 1 student per school with an alternate student. Spaces not filled will be allocated to participating schools.

**AGENDA:** Test one: Men's Fashion Cut with, Coloration, Style and Beard Design: Male Pivot Point mannequin donated by CANB.

### **DEMERIT POINTS:**

- > Color on the skin of the Mannequin excluding scalp
- > Missing color (application)
- > Use coloured sprays, gels, mouse, coloured markers
- > Used make-up, earrings, and necklaces and dressed the mannequin
- > Coaching: First Warning, 1-5 points. Second warning will be disqualification.

**Time: 3 1/2 hrs**

This is an artistic competition suggesting a more modernistic, dynamic style which uses a more advanced design line, characteristic and color. It should be extreme in design, combinations, form, texture, and color, as worn by the more adventurous male.

### **Haircut:**

- > All cutting tools are allowed
- > It suggests sudden changes in length or weight in the interior as well as form and texture combinations: With the nap 0 degrees
- > Clipper with or without guards may be used

## **COMPÉTITION**

**DATE :** Le 26 janvier 2015

**LIEU :** Atlantic Hairstyling Academy,  
Fredericton

**HEURE :** 9 h – inscription  
9 h 30 – séance d'information  
10 h – début du concours

**LIMITE :** Total de 14 places – 1 étudiant par école avec un remplaçant. Les places qui ne seront pas remplies seront accordées aux autres écoles participantes.

**PROGRAMME :** Premier test : Avant-garde pour homme (progressiste) – coupe, coloration, coiffure et taille de la barbe (mannequin masculin à pivot fourni par l'ACNB)

### **POINTS DE DÉMÉRITE :**

- > Colorant sur la peau du mannequin, ailleurs que sur le cuir chevelu;
- > Manque de couleur (application);
- > Utilisation de vaporisateurs, de gel ou de mousse à couleur, ou d'indicateurs de couleurs;
- > Utilisation de maquillage, de boucles d'oreilles, de colliers ou de vêtements sur le mannequin;
- > Assistance – Premier avertissement : de 1 à 5 points. Deuxième avertissement : disqualification.

**Durée : 3,5 heures**

Il s'agit d'un concours de nature artistique favorisant un style plus moderne et dynamique, avec une conception, une caractéristique et une couleur avancée. Il faut aller à l'extrême en termes de conception, de combinaisons, de forme, de texture au style porté par les hommes les plus aventureux.

### **Coupe de cheveux :**

- > Tous les outils de coupe sont permis.
- > L'accent sera placé sur les changements brusques de longueur et de charge intérieure, ainsi que sur les combinaisons de forme et de texture : Nuque – 0 degré
- > Les tondeuses à cheveux, avec ou sans guides

**Beard Design:**

- > Creative beard design
- > Beard must be coloured
- > All clippers are allowed

**Finished Style:**

- > All styling products are allowed (except color spray, gel or mousse)
- > all styling tools are allowed
- > No dressing, no make-up, earrings and necklaces permitted

Assessment: > Overall impression

**TEST TWO:****LONG HAIR CE:**

This competition is a Ladies Long Hair Up, which is suited for a stylish elegant and sophisticated woman. The competitor has the freedom to create the style by dressing the hair either:

- a) All the hair in an upward motion or b) a maximum 60% of the hair can be in a downward motion below the natural hairline. Hairstyle must be suited to the mannequin and depict the theme of elegant evening.

**Tools and Products:**

- > Any electric tools may be used during comb out time. Styling products and hairsprays are allowed. No hair length may change during competition time however fine hair ends maybe cleaned up.

**Hairpieces:**

- > One hairpiece must be used, with the use of two or more colors, the hairpiece cannot be preset, Demerit will be as a result. The hairpiece should be in harmony with the overall hairstyle, form, balance and polish.

**Time: 2 hrs**

**Demerits:**

- > Preset of hairpiece
- > Changing hair length
- > Use of coloured spray, gel, mousse
- > Used make-up, earring, and necklaces and dressed the mannequin
- > Coaching: First warning, 1-5 points. Second warning will be disqualification

de longueur de coupe, sont permises.

**Taille de barbe :**

- > Il faut tailler la barbe de façon créative.
- > La barbe doit être teinte.
- > Toutes les sortes de tondeuses sont permises.

**Mise en plis :**

- > Tous les produits de finition sont permis, sauf les vaporisateurs, le gel ou la mousse en couleur.
- > Tous les outils de mise en plis sont permis.
- > Il n'est pas permis d'agrémenter le mannequin de vêtements, de maquillage, de boucles d'oreilles ni de colliers.

Évaluation : > Impression générale

**DEUXIÈME TEST****COIFFURE DE SOIRÉE ÉLÉGANTE (LONGUE CHEVELURE)**

Le concours consiste en une mise en plis de soirée (longue chevelure), une coiffure qui convient à une femme élégante et sophistiquée. Les participants peuvent créer leur coiffure comme suit :

- a) Tous les cheveux doivent être peignés vers le haut ou b) un maximum de 25 % des cheveux peuvent être peignés vers le bas sous la ligne de contour naturelle de la chevelure. La coiffure doit convenir au mannequin et respecter le thème du style élégant de soirée.

**Outils et produits :**

- > Il est possible de se servir de n'importe quel outil électrique durant la mise en plis. L'usage de produits de coiffage et de fixatif est permis. La longueur des cheveux ne peut changer pendant le concours. Il est cependant permis de tailler les fines pointes de cheveux.

**Postiches :**

- > Il faut se servir d'au moins un postiche et d'au moins deux couleurs. Le postiche ne doit pas être fixé à l'avance, faute de quoi des points de démerite seront attribués. Le postiche doit venir compléter de façon générale le style, la forme, l'équilibre et le lustre de la coiffure.

**Durée : Deux heures**

**Points de démerite :** > Placement préalable du postiche;

**WHAT TO BRING:** mannequins donated by CANB, blowdryer, flat irons, brushes, small, medium and large round brushes, a denman brush, tail combs, cutting combs, comb out combs, bobbie pins, hair pins, hairspray, shine sprays, scissors, razor, texturizing shears, water bottle, duck tape and plastic wrap.

**TECHNICAL CONTACT:**

Donnie Coholon

- > Changement de la longueur de la chevelure;
- > Usage de vaporisateurs, de gel ou de mousse de couleur;
- > Usage de maquillage, de boucles d'oreilles, de colliers ou de vêtements sur le mannequin.
- > Assistance – Premier avertissement : de 1 à 5 points. Deuxième avertissement : disqualification.

**ARTICLE À APPORTER :** Les mannequins sont fournis par l'ACNB, mais les participants doivent apporter avec eux séchoir à cheveux, fers plats, brosses, petites, moyennes et grandes brosses rondes, brosse à coiffer Denman, peignes à queue, peignes à coupe, peignes à démêler, pinces à cheveux, épingles à cheveux, fixatif, vaporisateur de lustre, ciseaux, rasoir, ciseaux à amincir, bouteille d'eau, ruban adhésif et film étirable en plastique transparent

**CONTACT TECHNIQUE :**

Donnie Coholon